Frühjahresputz Gemeinde St. Stefan im Rosental

Frühjahresputz

Mit Unterstützung 72 freiwilligen Helfern wurde das Gemeindegebiet in 7 Gruppeneinteilungen in verschiedenem Orten eingeteilt. Die Volkschule mit 165 Kindern unter Aufsicht der Lehrer und der Berg- und Naturwacht säuberte den Ort St. Stefan im Rosental.

Und die Hauptschule mit ca. 70 Kindern wird noch nachträglich das Ortsgebiet säubern Beginn der Säuberungsaktion 8Uhr – Treffpunkt Gemeindehaus St. Stefan im Rosental. Abschluss ASZ um 13Uhr und anschließend Verköstigte die Berg- und Naturwacht Ortsstelle St. Stefan /i.R. die vielen Freiwilligen.

Gemeinsam reinigten wir öffentliche Flächen wie: Wiesen und Wälder, Bachläufe, Straßen und Wege, Teiche, und noch vieles mehr.

Die gesammelten Abfallstoffe wurden vom ASZ fachgerecht entsorgt. Danke an allen freiwilligen Helfern, der Hauptschulen und Volkschulen, der Feuerwehren St. Stefan /i.R. und Lichendorf, der Gemeinderäten, Team-Suppan, Team-Tatzl, TUS St. Stefan, Dorfgemeinschaft Maiersdorf-Rehbach, Jägern und ASZ Fasching Hansi.

Die Berg- und Naturwacht St. Stefan im Rosental sowie alle Beteiligten appellieren an die Bevölkerung sorgfältiger mit der Natur um zu gehen.

Sammelmenge: 1.000 kg



















